



FRIENDPIA

March
3月
2018
No.118

茅ヶ崎市国際交流協会

<http://www.chigasaki-iac.org/>

企画制作：フレンドピア編集部

印刷：株大成企画

2018年3月31日発行

共催：
茅ヶ崎市
茅ヶ崎国際交流協会
後援：
国際ソロブチミスト茅ヶ崎



IAC理事長賞
アン アムルラ サブトラさん
(インドネシア)
「成功は空から降って来ない」



ポピュラー賞
フィン コン フックさん
(ベトナム)
「今までボランティアに対して持っていた考えが変わった日」

第21回 外国人による 日本語スピーチ大会



茅ヶ崎市長賞
チン ヴァン ティエットさん
(ベトナム)
「日本 将来の緑の家」



国際ソロブチミスト茅ヶ崎賞
エルデンバット オヤンガさん
(モンゴル)
「5年の変化について」



特別スピーカー
バトヨルーン アリオン ジャルガルさん
(モンゴル)
「絆の社会 (ライ・コミュニケーション)」



<努力賞のみなさん>：(上段左から右に敬称略) ヒフズル アナス (インドネシア) 「はじめてのしごと」、ファム ティ キム ゴック (ベトナム) 「日本で初めての印象」、ブウェイバタール ウンダルマー (モンゴル) 「私にとっての2017年」、ファム ビック タオ (ベトナム) 「私の茶道体験」、チャン ジュン ウェイ (中国) 「日本の印象」、アグス ブディ サントソ (インドネシア) 「インドネシアのこと」、グエン ティ クイン チャン (ベトナム) 「実習生の体験」、レオナル ベレズ-フローレス (アメリカ) 「私の日本のせいかつ」、ヨウ ハツ (中国) 「日本での生活」、チャン ティエン フォン (ベトナム) 「笑顔の価値」、アリヤー バスマメグ (モンゴル) 「親友」、レ ティ ゴック ジエム (ベトナム) 「友人」、ホアン ハ クアン (ベトナム) 「日本のコンビニについて」、グエン ティトワイ ズン (ベトナム) 「日本に来た理由」、グエン クオク アイン (ベトナム) 「日本にいるベトナム人が増える現状」、グエン バン ヴー (ベトナム) 「日本のお正月とベトナムのお正月の特徴の点」



スピーチが終了後、同じ会場で審査時間を利用して交流会が開催され、発表者と参加者の交流が行われました。

イヤーエンドパーティ 2017

12月10日(日)、茅ヶ崎市青少年会館にてイヤーエンドパーティが開催されました。来賓として服部市長や白川市議会議長が参加し、日ごろお世話になっている外国人講師や日本語教室の生徒など大勢の外国人が参加して、みんなで歌を歌ったり、抽選会が行われました。



10月26日(木)に、茅ヶ崎市民活動サポートセンターにて、国際支援先の一つである、ラルバテの会現地スタッフのプラティバ・リシャールさんより、最新の活動状況について報告がありました。ラバルテの会は2016年に20周年を迎、ネパールの子供達が教育を受ける権利を失わないように活動を続け、7148人の生徒を支援してきました。



11月3日の文化の日に、恒例の「第34回市民ふれあいまつり」が中央公園で開催され、IACは2年ぶりに参加しました。

ブースでは海外支援金作りのため衣料品や食器、置物等のほか会員手作りのニッティング製品が販売されました。またブースの裏では会員同士の懇親やOB会員との交流に花が咲きました。



オーストラリア人大学生ホームステイ

11月25日～11月28日

11月25日、オーストラリアの大学生8名が茅ヶ崎にやってきました。市内の高校を訪問して高校生と交流したり、松籟庵で日本文化を経験しました。



歓迎会@青少年会館



鶴嶺高校訪問



松籟庵にて着付けとお茶会

青少年国際理解教育



青少年国際理解教育グループは国際理解教育のために、円蔵中学校と萩園中学校に外国人講師を派遣しています。



9月28日(木)は円蔵中学校、11月16日(木)は萩園中学校にて、中国、韓国、コロンビア、インドネシア、タイなどの講師が授業を行い、中学1年の生徒たちに自国の文化を紹介しました。

平成29年度 第2回 国際理解講座 「インドネシアは、どんな国？ こんな国？」

講師：山本スーシーさん

2月22日(木)、茅ヶ崎市男女共同参画推進センター(いこりあ)大会議室にて、茅ヶ崎市男女共同参画課と共に開催されました。知られざるインドネシアについてユーモアを交えて講演していただきました。講師が用意された民族衣装を着たり、民族楽器に触れたり、インドネシアの紅茶とお菓子を味わい、楽しい講座でした。



チップステイックス アフタヌーンティ教室 @いこりあ調理室

10月18日(水)、いこりあの調理室にてアフタヌーンティ教室が開催されました。午前中はシフォンケーキやチーズケーキを焼き、サンドイッチを作り、フルーツも用意して、豪華なメニューを作りました。午後からは、浅場倫子先生の紅茶教室が始まり、紅茶の種類やポットの説明、美味しい紅茶の入れ方を教わりました。お料理といろいろな種類の紅茶をいただき、大満足の教室でした。



キッズイベント



3月4日(日)、鶴嶺公民館まつりで、「マトリョーシカのモビール」づくりを行いました。マトリョーシカは、平昌オリンピックの女子フィギュアスケートでも活躍したザキトワ選手とメドベージェワ選手の出身国、ロシアの民芸品の入れ子人形です。

小さな子供からシニアの女性まで約30人が参加し、春のひとときを楽しみました。



お楽しみ会



12月14日(木)、いこりあ会議室にて日本茶の会が開催されました。会員の（湘南）茶友茶論（店主）生悦住（いけづみ）型造さんが講師で、日本茶・紅茶・中国茶などのお茶やコーヒーを飲みながら、お茶に関する話を楽しみました。



国際結婚子育て交流サークル

茅ヶ崎市男女共同参画課と共に、毎月第3水曜日10~12時に男女共同参画推進センター（いこりあ）会議室にて開催しています。



IAC活動報告

(2017年10月1日～2018年3月31日)

2017年

- 9月28日 青少年国際理解教育@円蔵中学校
- 10月18日 国際結婚子育て交流サークル
　　チョップスティックス アフタヌーンティ教室
- 26日 ラパルテの会活動報告会
- 11月3日 市民ふれあいまつり@中央公園
- 15日 国際結婚子育て交流サークル
- 16日 青少年国際理解教育@萩園中学校
- 25日 オーストラリア大学生歓迎会
- 12月10日 イヤーエンドパーティ@茅ヶ崎市青少年会館
- 14日 お楽しみ会 日本茶
- 20日 国際結婚子育て交流サークル

2018年

- 1月20日 国際結婚子育て交流サークル
- 2月21日 国際結婚子育て交流サークル
- 22日 国際理解講座 インドネシア
- 3月4日 キッズイベント つるみね公民館まつり
- 11日 外国人による日本語スピーチ大会
　　@茅ヶ崎市青少年会館
- 21日 国際結婚子育て交流サークル



記事に関するご質問・ご意見などを
お寄せください。

TEL: 090-1261-1194 (中根)

メール: info@chigasaki-iac.org